
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0618/12 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.05.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Der Betreiber einer Ausleihstation für Mieträder (Nextbike) ließ am 15.03.2012 über die Medien 

mitteilen, dass neben den vorhandenen sieben Ausleiheinrichtungen eine  weitere am Gothaer 

Platz gestaltet wurde. In diesem Zusammenhang wurde eine engere Zusammenarbeit mit der 

Stadtverwaltung hinterfragt und der Vorschlag eines Gesamttickets für Busse, Bahnen, 

Leihfahrräder und Leihautos - analog dem Leipziger Vorbild - unterbreitet. Eine Feststation am 

Hauptbahnhof sei geplant. 

Ich frage den Oberbürgermeister: 

 1.   Besteht von Seiten der Stadtverwaltung ein Interesse, mit oder ohne den Anbieter Nextbike 

ein dauerhaftes Ausleihsystem für Fahrräder in Erfurt zu installieren? 

      2.   Hat die Stadtverwaltung ein Interesse daran, diese Verleihstationen auch für E-Bikes bzw. 

Pedelecs oder sogar für E-Autos auszubauen bzw. ausbauen zu lassen und dafür europäische 

und/oder  Bundesförderprogramme zu nutzen? 

      3.   Falls das Interesse besteht: Welche Schritte sind in Zukunft durch die Stadtverwaltung geplant, 

um den Fahrradverkehr in Erfurt weiter zu entwickeln; sind darin auch Vorstellungen zur 

Schaffung eines "Gesamttickets" enthalten? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Dr. Duddek, Fraktion DIE LINKE. 
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26.03.2012, gez. i. A. Grünschneder   

Datum, Unterschrift 
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